

One for all, All for one

貝塚市立第五中学校

1年生 学年通信 (No. 8)

2021年 10月 5日 発行

体育大会が終わりました



10月2日(土)に第33回体育大会が行われました。

体育大会前の一週間は7時間授業になり、午後の授業で練習を重ねてきました。熱心に練習に取り組むみなさんの姿が見られ、本番が待ち遠しかったのですが、本番では練習以上の頑張りを見せてくれました。中学生として、大きな行事を終えた喜びや達成感で成長したみなさんの姿を見ることができ、頼もしさを感じました。赤組、白組に分かれ競い合いましたが、勝ち負け関係なく仲間の頑張りをつたえ合うことができました。

1年生の学年種目『Two for All』では、みんなで盛り上がり行うことができ、元気いっぱいの姿を見せてくれました。

また、学校全体で取り組んだ五中ソーランは、3年生の堂々とした姿を見せてもらうことができましたね。その先輩達の姿をしっかりと胸にきざみ、来年に引き継いでいてもらいたいと思います。

朝夕すっかり涼しくなり、季節が進んでいることを感じます。季節の変わり目は体調を崩しやすかったりしますので、特に気をつけて過ごしていきましょう。



障がい理解学習

7月から総合学習の時間に障がい理解学習を行っています。夏休みの宿題では、誰もが暮らしやすい社会を考えるレポートを作り、クラスで発表を行いました。それぞれが作った壁新聞は、教室の前のろう下に掲示しています。また、10月8日(金)に車いすで生活をされている方にお越しいただき、お話をうかがいます。みんなが暮らしやすい社会にするために、どうすればよいか、みんなでどんなことができるか、改めて考えるきっかけにしてほしいと思います。

中間テストがあります

10月18日、19日に中間テストがあります。体育大会が終わって少しほっとしている人も多いかと思いますが、もう一度1学期の定期テストをふり返り、普段の授業を大切に、準備をしていきましょう。

文化発表会にむけて

10月27日から文化発表会の取り組みで、7時間授業になります。どちらのクラスも劇を行うことになり、夏休み中から脚本を考え準備をしてくれています。取り組みが始まって、文化発表会までの7日間という短い間に、道具や背景、衣装や音響、照明などを創りあげていきます。クラスで協力し、一致団結して取り組んでいきましょう。

10月行事予定



日	月	火	水	木	金	土
		10/5	6	7	8	9
		集金振替日	← 赤い羽根募金	各種委員会	障がい理解 学習講演 →	
10	11	12	13	14	15	16
			生徒議会			
17	18	19	20	21	22	23
	中間テスト (社、国、数)	中間テスト (理、英) クリーン作戦	喫煙防止教室			
24	25	26	27	28	29	30
			文化発表会 取り組み (7限授業)	文化発表会 取り組み (7限授業)	文化発表会 取り組み (7限授業)	
31	11/1	2	3	4	5	6
	文化発表会 取り組み (7限授業)	文化発表会 取り組み (7限授業)	文化の日	文化発表会 取り組み (7限授業)	集金振替日 文化発表会 取り組み (7限授業)	文化発表会 (給食なし) 11/8(月) 代休

*文化発表会当日(11月6日)は給食はありませんので、昼食の準備をお願いします。